

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 1er octobre 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président. Tous présents.

1.—(16042) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la demande de la Compagnie des Tramways, pour permis de poser une voie simple sur la rue de Fleurimont, de la rue Christophe Colomb à la rue de Normandie, pour transporter le matériel provenant des excavations dans d'autres rues, et le jeter dans les carrières abandonnées, à l'est de la rue de Normandie.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite permission soit accordée temporairement, et seulement pour le remplissage de la carrière.

2.—(16030) Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise à la Caverhill, Learmont Co., de deux dépôts de \$50 chacun, faits en rapport avec la soumission pour la fourniture de marchandises diverses en 1912.

3.—Il est

Résolu: D'autoriser le Surintendant du Département de l'Eclairage à entrer en pourparlers avec qui de droit, pour préparer les préliminaires d'un arrangement à intervenir, en rapport avec l'éclairage de la rue Sainte-Catherine, et de faire rapport.

4.—(16043) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage, proposant un modèle de lampes et de poteaux d'éclairage uniformes, pour les rues Sainte-Catherine et Bleury.

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'autoriser le Surintendant du Département de l'Eclairage à notifier la Commission des Services Electriques et à entrer en pourparlers avec la Montreal Light, Heat and Power Co., pour préparer les préliminaires d'un arrangement à intervenir, en rapport avec l'éclairage desdites rues, et de faire rapport.

5.—Il est

Résolu: De donner instructions à M. Cadieux, Ingénieur Surintendant de la Division Nord, Département de la Voirie, d'examiner le plan des améliorations à la côte de la rue St-Gabriel, et de voir s'il n'a pas quelques suggestions à faire, en ce qui concerne la largeur des trottoirs.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 1er octobre 1913, p.m.

M. le Commissaire Godfrey, président; MM. Dupuis et Ainey.

1.—Soumise une offre de M. Omer Dufresne, de céder gratuitement à la Cité une partie de la rue Eliza.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour préparation d'un plan.

2.—(16054) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De permettre à MM. E. H. & M. Boileau, de recevoir et emmagasiner du bois de construction sur le lot No cad. 325, subd. 503 et 504 du quartier Saint-Denis, rue Mentana.

3.—Sur recommandation de l'Ingénieur Surintendant de l'Aqueduc, il est

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 1st October 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, in the chair. All the members of the Board.

1.—(16042) Submitted a report from the Chief Engineer, anent the request from the tramways Company for permission to lay a double track on de Fleurimont street, from Christophe Colomb to de Normandie street, for conveying material excavated in other streets and dumping the same in the quarries which are no longer operated, east of de Normandie street.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said permission be granted temporarily and only for the filling up of the quarry.

2.—(16030) On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: To authorize the refund to the Caverhill, Learmont Co., of two deposits of \$50 each, made in connection with the tender for the supply of various goods in 1912.

3.—Resolved: To authorize the Superintendent of the Light Department to confer with the proper parties and prepare the preliminaries of an agreement to be entered into in connection with the lighting of St. Catherine street, and report.

4.—(16043) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department suggesting a uniform model of lamps and lamp-posts for St. Catherine and Bleury streets.

Resolved: To concur in said report, and to authorize the Superintendent of the Light Department to notify the Electrical Commission and confer with the Montreal Light, Heat and Power Co., and prepare the preliminaries of an agreement to be entered into, in connection with the lighting of said streets, and report thereon.

5.—Resolved: That instructions be given to Mr. Cadieux, Engineer Superintendent of the Northern Division, of the Road Department, to examine the plan of improvements to the hill of St. Gabriel street, and see whether he has any suggestions to make as regards the width of the sidewalks.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 1st October 1913, p.m.

Commissioner Godfrey, in the chair; Messrs. Dupuis and Ainey.

1.—Submitted a letter from Mr. Omer Dufresne, offering to cede gratuitously to the City part of Eliza street.

Referred to the Chief Engineer for the preparation of a plan.

2.—(16054) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That Messrs. E. H. & M. Boileau, be allowed to receive and store lumber on cad. lot No. 325, subd. 503 and 504, St. Denis Ward, Mentana street.

3.—On the recommendation of the Engineer Superintendent of the Water Department, it was